

週報

**WEEKLY REPORT 2024-2025** 

WEEKEL REPORT 2027

事務所 三重県伊賀市西明寺2756-104 ヒルホテルサンピア伊賀内 TEL 0595-24-4650 FAX 0595-24-4656

例 会 毎週木曜日 12:30点鐘 第3 ヒルホテルサンピア伊賀 TEL

第3·第5週例会 18:00点鐘 TEL 0595-24-7000 ロータリーの マジック

205 I No. 22

出席報告 乾出席委員

正会員37名 欠席6名

(内免除者3名)

出席率 91.89%

URL: http://www.ict.ne.jp/~u-eartrc/ e-mail: u-eartrc@ict.ne.jp

#### 今回の例会

第2052回 2025年1月16日(木)新年互礼会

開会点鐘 18:00

国歌斉唱『君が代』・ロータリーソング 『奉仕の理想』

出席報告

会長の時間

幹事報告

ニコニコボックスの報告

委員会報告 • 同好会報告

本日の行事 新年互礼会

閉会点鐘 20:00

#### 幹事報告 山森幹事

・ポリオチャリティーコンサートについて

### 会長の時間

新年あけましておめでとうございます。 子日先生お帰りなさい。

元気な姿をみれて嬉しかったです。

#### 前回の例会

#### 第2051回 2025年1月9日(木)

開会点鐘 12:30

国歌斉唱『君が代』・ロータリーソング『奉仕の理想』

1月度お誕生月のお祝い

食事の時間

出席報告

会長の時間・幹事報告

ニコニコボックスの報告

『ロータリーの友』の読みどころ

委員会 • 同好会報告

本日の行事 会長年頭あいさつ

閉会点鐘 13:30 例会終了後、中間収支報告

## 委員会報告 出後プログラム委員長



# 次年度報告 木津会長エレクト



## 『ロータリーの友 読みどころ』

先ずは万博関連から。RCが関西万博のテーマウィークパートナーに!という記事が目についた。2660地区では「平和構築と人権擁護」をテーマに掲げRC学友で国機関などで勤務する現役職員が前述テーマについて各々の体験を発表し来場者との質疑応答をし解決策を模索し未来への提言を発表する。その様子はオンラインにて配信予定。当クラブにおいても5月の第4週に職業見学と親睦旅行を兼ねて訪れる予定で今から非常に楽しみである。

長谷川会員

縦組み冒頭のSPEECHに「伝統技法と職業奉仕の心」というテーマで(㈱鵤(いかるが)工舎 総棟梁 小川光夫氏が興味深い文章を寄稿されていた。小川氏は法隆寺宮大工である西岡常一の内弟子として法隆寺三重塔、薬師寺金堂、法隆寺西塔の再建に副棟梁として携わった経歴を持つ。職人の心構えと職業を通しての人間形成を基軸に書いておられる。駆け足で興味を引いた部分を抜粋してみる。「刃物を研ぎ続けて3ヶ月程経った頃、棟梁が納屋に来て鉋(かんな)を引き鉋クズを窓ガラスに貼り、それと同じような鉋クズになるまで研いでは削り研いでは削り・・20年間一緒に生活したが手本を示してくれたのはその鉋クズー枚であった。ほとんど何も教わらなかった。」 "工は伝授せず見て習え"ということか。伝えて伝わるもの(学校で教わるもの)が知識、日常生活や経験から身体の中から湧いてくるものが知恵。職人技は知識の中に知恵が入ってこそ会得できる。仏教にも知識よりも智慧を重んじれという教えがある。智慧は経験の積み重ねから湧き出るというのも同じである。そして煎じて煎じて煮詰めれば、最後は勘とコツであると・・・・。こういったものは直接人には伝えられないが、技を得ようとする者が努力と鍛錬で己のものにしていくしかないのだ。AIがこの勘とコツを学習できるだろうか?とふと思った。

最後は、お約束の"歌壇"のコーナーを見てみよう。しばらく掲載されていないので今月号こそは選出されているだろうと自信をもってページをめくってみた。ンッ? ナイッ、ナイッ、ナイッ ・・・・・ 残念ながら今月号も拙歌は掲載されなかった。 トホホ・・・・・・

# **UENO EAST ROTARY CLUB**

# WEEKLY REPORT 2051/No.22

## ニコニコボックスの報告 瀧山委員長 『朝の雪にはびっくりしましたね』

小林会長・・・新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

山森幹事・・・あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

子日会員・・・あけましておめでとうございます。誕生月を自祝して。

栗本会員・・・誕生月を自祝して。本日一般会計報告をさせていただきます。

三谷会員、神崎会員・・・誕生月を自祝して。

長谷川会員・・・新年おめでとうございます。木津エレクト11代目八右衛門襲名おめでとうございます。

南会員、中井会員、鈴木会員、木津会員、伊藤会員、中村会員、三山会員、平井会員、東会員、瀧山会員、神戸会員、

中里会員、中西会員、中尾会員野口会員、出後会員、恒岡会員、樋口会員、宮岡会員

・・・あけましておめでとうございます。子日先生おかえりなさい。

## 1月誕生月のお祝い

神崎会員 3日

子日会員 7日

三谷会員 18日

栗本会員 31日









## 小林会長 年頭挨拶

皆さん、新年あけましておめでとうございます。

昨年の7月の船出式で小林・山森年度スタートしあっという間に折り返し地点を過ぎました。

私が上野東RCに入会させていただいて11年目になります。子日・鈴木年度でした。

と思い出すと過去10人の会長の姿を見てきました。

10人10色というようにそれぞれのカラーがあったような無色の方もおられたような10人の個性的な会長でした。 今まで先輩の方々から色々私の至らぬ点を指摘されたり注意されてきました。

その成果もあり多少改善されてるかもしれません?微妙なんですが、お声掛けしてくださった皆様には本当に感謝いたしております。

まさにご指摘を受けたところが私自身に足りないところだと自覚することができるからです。

この半年間、革新してこそ伝統は続くをスローガンに駆け抜けてきましたが、革新しよう・伝統を守ろうと私が動くと結構巷でよく耳にする炎上騒ぎが起こることも色々耳に入り、プライベートでも仕事でもなかったスリリングな時間を経験できました。

世の中には色々な名言・格言がありますが

私の好きな言葉に(とにかくやらなければ何も始まらない。やってみるしかない。結果はやってみた後に考えればいい。)という私の性格を後押ししてくれるような言葉があります。

ジャーナリストの池上彰さんの名言だそうです。

先ずはやらなければ、成功だったのか?失敗だったのか?失敗ならそのあとに考え議論し成功に結び付ければいい。 私は常々そう思い行動しています。

本年度は会費の値上げに始まり、久しぶりの真夏の炎天下でのバザー・白鳳高校模擬面接会の進学希望者に対する模 擬面接・子供食堂へのサンタ訪問

素晴らしい奉仕活動をしてるのに私の力不足で会員の皆様にうまく伝わらない。

会員に伝わらないくらいなので地域・世間にはなお伝わらなと思います。

本当にもったいないことをしたと深く反省しております。

後半も出後プログラム委員長の企画の菅原神社新年参拝に始まり

上野東RCカップはU9のサッカー大会に今回から障がい者も一緒にサッカー大会に参加していただく予定ですし、東親睦委員長の企画、大阪万博親睦旅行など色々な行事を予定しております。

会員の皆様には、できるだけ多くの方に参加していただけるよう案内状含め クラブ内で周知できるようにしていきます。ありがとうございました。

